

Protokoll Informationsveranstaltung zur KiJuPa-Gründung in Bielefeld vom 18. Januar 2021

Teilnehmer:	Kevin Davies	Jessica Homberger
	Lea Stemmler	Paula Stemmler
	Tim Eigendorf	Henry Schuckmann (Bielefeld)
	Yannik Mehl	

Am 18. Januar 2021 trafen sich Henry Schuckmann, Lea Stemmler, Paula Stemmler, Tim Eigendorf, Kevin Davies, Jessica Homberger und Yannik Mehl um 15:35 Uhr online zu einem Zoommeeting.

Dieses Treffen fand auf Bitten von Henry Schuckmann, welcher ein Kinder- und Jugendparlament in der Stadt Bielefeld gründen möchte, statt.

Kevin begrüßte alle Teilnehmer zum Online-Meeting.

Anschließend stellte Lea das Kinder- und Jugendparlament Wismar vor.

Besonderer Wert wurde auf die Vorgehensweise des Kinder- und Jugendparlamentes Wismar gelegt. Es wurde dargelegt, aus wie vielen Mitgliedern das Kinder- und Jugendparlament besteht und wie sich der Vorsitz zusammensetzt.

Paula erläutert, dass das Kinder- und Jugendparlament der Hansestadt Wismar in verschiedene Arbeitsgruppen unterteilt ist.

Jessica beschreibt einen Teil der Historik des Kinder- und Jugendparlamentes.

Henry Schuckmann wollte in Erfahrung bringen, wie es sich im Kinder- und Jugendparlament mit der Zusammenarbeit mit dem federführenden Amt und dem Seniorenrat verhält. Lea erklärte daraufhin, dass es Versuche des Kinder- und Jugendparlamentes gab, gemeinsame Projekte mit dem Seniorenbeirat zu planen. Hier wurden ein Graffiti-Kurs oder ein iPad-Workshop als Möglichkeit genannt.

Jessica führte die Bestimmungen der Förderrichtlinien für das Jugendparlament und die Fondskapazität aus. Hier wurde besonders verdeutlicht, dass kein Rechtsanspruch, trotz vollständig erfüllten Antragsregularien besteht, da die Kinder und Jugendlichen vollkommen unabhängig über die Umsetzung der Förderanträge entscheiden.

Jessica verweist auf die Protokolle der Sitzungen des Kinder- und Jugendparlamentes auf der Homepage (www.kijupa-wismar.de).

Die Thematik Wahlwerbung wurde mit eingebracht. Auch wurde festgestellt, dass Präsenzveranstaltungen ein wesentlicher Schlüssel für ein erfolgreiches Kinder- und Jugendparlament sind. Die Wahlwerbung wurde als eine wesentliche Kernaufgabe herausgestellt, besonders im Zusammenhang mit einer Neugründung.

Henry Schuckmann stellt die Schwierigkeiten einer Gründung in Bielefeld dar.

Des Weiteren hat er bereits die Jugendparlamente Hamburg Horn und Oberhausen getroffen.

Lea empfiehlt Henry Schuckmann den Kontakt zu den Kinder- und Jugendparlamenten Berlin Tempelhof/Schöneberg und Pfaffenhofen.

Henry Schuckmann denkt an, einen Austausch im Juni 2021 zwischen dem Kinder- und Jugendparlament Wismar, Bielefeld und weiteren Jugendgremien zu organisieren.

Es wird vorgeschlagen, Henry Schuckmann zur 14. Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments am 03.02.2021 um 17:00 Uhr einzuladen.

Aufgaben:

- **Konkretisierung des Datums für das Vernetzungstreffen im Juni 2021 (Jessica, Tim, Kevin, Yannik)**
- **Einladung Henry Schuckmann für die 14. Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments Wismar per Mail zukommen lassen (Jessica) bis spätestens 27.02.2021**